

Babinsa Koramil 12/LP Beri Semangat Murid Sekolah Dasar Saat Suntik Vaksin

Redaktur LB - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Jan 26, 2022 - 08:48



LABUHANBATU - Jajaran Babinsa Koramil 12/LP Kodim 0209/LB melakukan pendampingan kegiatan suntik vaksin yang diselenggarakan Puskesmas Langga Payung Bagi Murid-Murid SD di wilayah Desa Binaan sebagai upaya percepatan pencapaian target vaksinasi.

Hari ini, Selasa (25/01/2022), Babinsa Koramil 12/LP Serka Syahriun Rambe melakukan pendampingan Pelaksanaan Serbuan Vaksin Covid-19 tahap I jenis

Vaksin Sinovac di Sekolah-Sekolah Dasar yang ada di Kecamatan Langga Payung sebanyak 100 orang.

Dikeempatan itu, Babinsa Koramil 12/LP Serka Sariun Rambe langsung mendampingi sekaligus memberikan semangat kepada salah seorang murid SD saat disuntik vaksin.

Adapun sekolah yang menjadi sasaran serbuan vaksinasi covid-19 kali ini, yakni Sekolah dasar UPTD SD NEGERI 13 Langga Payung dan Sekolah dasar UPTD SD NEGERI 14 Sebrang Kelurahan Langga Payung Kecamatan Sungai Kanan Kabupaten Labuhanbatu Selatan.

Sementara itu terpisah, Serda Dedy Harahap Babinsa koramil 12/LP Desa Hajoran melaksanakan Komsos Di SDN 20 Hajoran dan Ranto Jior Desa Hajoran Kecamatan Sungai Kanan Kabupaten Labuhanbatu Selatan.

Dalam komsosnya Serda Dedy Harahap memberikan masukan dan arahan kepada Kepala Sekolah dan guru-guru agar memberikan pengertian serta pemahaman kepada orang tua murid yang masih ragu dan takut untuk memberikan izin bagi anak untuk suntik vaksin.

"Jangan mudah percaya dan terpengaruh dengan berita atau kabar yang beredar dimedia sosial, dan tidak usah takut karena suntik vaksin aman untuk anak-anak." Ucap Serda Dedy.

Tampak hadir dalam kegiatan vaksinasi, Babinsa Koramil 12/LP Kodim 0209/LB Serka Syahriun Rambe, Babinkamtibmas Polsek Sungai Kanan, Aipda Roy Tampubolon, dr Lily Afwani (dr umum puskesmas langga payung) Kapuskesmas Langga Payung Yusriani Harahap, Skep Ners MKM, Tim vaksinator Puskesmas Langga Payung, Kepala Sekolah UPTD SD NEGERI 13 Langga Payung, Ummi Salma Spd, Kepala Sekolah UPTD SD NEGERI 14 Sebrang, Suhermi Lumbangaol Spd dan para guru-guru tiap-tiap sekolah.